
・ １～ １５年度のロータリー入 書が出来上

がったとの がありました。

・ 日 ロータリークラブの木 会長より、

にて されたＩＭの の 演の

をいただきました。

・今年度も残り なくなって参りました。 委

員長の皆様で、クラブに対しての請求書をお

の方は速やかに幹事の所まで提出して下

さい。

・７月１５日までに 委員会の報告書を提出して

下さい。

　　 ロータリークラブ会長　木 　 様

長挨拶　 　

　 日は突 例会にお させていただき、ま

た 重なお時間を頂きありがとうございます。

　 日は、 日５月５日 の １グルー Ｉ

Ｍのお礼にやって参りました。 来ならば 谷

ガバナー補佐がお礼に伺うところですが、 谷

は 日 の例会に伺っております。

れで、木 お前が行って来いとの命 があった

ものですから、 不 ではありますが 谷に代

わってお礼を申し上げます。

　 ＩＭの には、留萌クラブのメンバーの

皆様には多くの 録とご出 をいただき、会員

を代 してお礼申し上げます。当日のＩＭにつ

きましては、大変不 れな がございましたが、

ロータリーの にて無事終えることが出来ま
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した。重 て 礼申し上げます。 谷ガバナー

補佐よりお礼の を かってきておりますの

で代 させていただきます。

　留萌クラブ中出会長様 に会員の皆様、最

後の例会に出 できず大変残 ですが、 特

段のご理解を賜りますようお願い申し上げます。

６月１５日、 にて現・ ガバナー補佐の

ぎ会議があり最後のお務めをして参りました。

今日１日も時間的にも日 的にも しい中で、

留萌クラブ様には木 が、 クラブには私

がと別れて訪問をさせていただきました。大変

申し訳なく、 ご理解頂きたくお 申しあ

げます。今、１年を振り って ますと、大変

不安の中スタートでしたが、例会訪問時には何

時も を けまして、 当にありがとうござ

いました。また、 な私に色々とご指導

いただき、無事に務めることが出来ました事を

当に感謝申し上げます。

　終わりに留萌クラブの 々の と会員皆さ

んのご をご 申し上げ一言ご挨拶にかえ

させていただきます。

　 １グルー ガバナー補佐　 谷　 一

代

事　 　西谷（恭）会

　６月 日 、 後６時３分より １回 例

理事会、 いて 後７時より １回クラブ協議

会を いたします。場所は 業会 議員クラ

ブ会議 です。理事・ 員・委員長の皆様よろ

しくお願いします。

委員 　 　  副

　６月５日にあんどんの 動を行います。また、

６月 日に 場クリーン作 が 中

場にて されます。 しい事は Ｘにて、

皆様にお知らせ致します。よろしくお願いしま

す。

委員 　 　

　次 ６月５日の例会は Ｘにてもお知らせ

致した通り、今年度最後の最終 間例会となっ

ております。現在のところ め５ 前後

の出 となっております。親睦活動委員会のメ

ンバーは、当日１時に会場 合となっておりま

す。料理等は会場設営も め明 会員にお願い

しておりますが、委員会メンバーも ーブルク

ロス けや、 りつけなどの仕事がありますの

で、お まり下さい。当日は もお話致しま

したが、 ３ の ーとなっておりま

すが、当日は ニングもあるとの事でご

をお願いします。親睦活動委員長として最後の

出 を えており、これについてはご くだ

さいとは言えませんが、最後のわがままとして

皆様方のロータリーの にてお しください。

れと 日例会終 後、親睦活動委員会の

合わせを致しますので、委員の皆様はお残り下

さい。

・ＩＭ参 ありがとうございました。

　茶谷第１グループガバナー補佐

　加藤ＩＭ実行委員長

　木田羽幌ＲＣ会長

・幹事退任します。１年間ありがとうございま

した。 ＩＭの の 演 をい

ただきました。　 　大嶋幹事

・ 前会長を退任致します。１年間お世話にな

りました。　 　山本会員

・副会長退任します。　 西谷（英）会員

・ 退任します。　 行徳会員

・会計退任します。ご協力ありがとうございま

した。　 福士会員

・例会 営委員長退任します。 ログラ 、出

等に 的にご協力を頂きありがとうござ

いました。　 二ノ宮会員

　前　回　　７ ６ 円

　今　回　　 円
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「理事・役員・委員長退任挨拶」

　行徳 会場監督

　１年間、会場監督という事で務めさせていた

だきました。例会前に香り高いコーヒーで心豊

かに知的な会話を、という事で用意させて頂い

ておりますが、予想外に好評で材料の「はか」

がゆき、嬉しい悲鳴を上げています。

　会場設営に関しましても、毎回西谷恭治会員

また親睦活動委員会メンバーのお世話になりま

した。旗類、タイトルの貼り付けに関しまして

は、３月の工事により施設が改修され、従来に

比べ便利になりました。特にタイトルロールの

貼り付けには毎回命懸けの作業であり、格段に

楽になりました。ロータリーソング等の演奏に

つきましては、今だ機械との相性、操作方法等

に問題があり、再々タイミングが合わず失礼い

たしております。また、会員諸兄は家では上げ

膳据え膳と伺っておりますが、例会では食器の

片付け・分別と自主的に協力していただき、あ

りがとうございます。

　次年度の会場監督は補佐の鈴木会員が繰り上

がりますが、今年度のご不満は次年度に言って

いただいて、より楽しい例会になるようご協力

下さい、と言い残して退任の挨拶と致します。

　福士 会計

　長谷川会計補佐と１年間会計を担当致しまし

た。去年の会計担当になった時に、皆様に留萌

クラブの会計は繰越金が無いので早急に会費の

納入をお願い致します、と挨拶を致しました。

お陰さまで、今現在で会費は完納しております。

また、ニコニコＢＯＸも予算７５万円に対して、

前回例会で達成致しております。誠にありがと

うございます。また、大嶋幹事には大変なご協

力を得た事を、この場をお借りして感謝申し上

げたいと思います。ありがとうございました。

　会計の活動方針は、適正かつ明朗・迅速な会

計処理でありましたが、長谷川会計補佐と共に

無事に方針通り出来たと自負しております。活

動計画の①振替伝票の作成・元帳の記載、②月

次決算報告の作成とありましたが、①に関しま

しては、必要が無いと判断し、取り止めました。

②の月次決算報告は、何とか大嶋幹事にお尻を

叩かれながら６～７割がた出来たのではないか

と思っております。会計予算の５千円に関しま

しては、支出はありませんでした。鉛筆の芯代

・ボールペンの芯代も事務所の経費で賄いまし

た。

　最後になりますが、会計報告をなるべく早く

作成したいと思いますので、請求書等を未提出

の方は、早急に大嶋幹事の方へ提出していただ

ければありがたいと思っています。

　１年間ご協力ありがとうございました。

　西谷（恭）副幹事

　副幹事に就任してもうすぐ１年になります。

副幹事の仕事は理事会の議事録を作成していれ

ば良いと思っておりました。しかし理事会ごと

に幹事の仕事を見て、大変な仕事をしている事

に気付きました。日々私には無理ではないかと

不安で一杯です。幹事の仕事の多さにビックリ

しています。大嶋幹事に色々聞きながら幹事の

仕事をまっとうして行きたいと思っています。

　副幹事の退任の挨拶なのに幹事就任の様な挨

拶になってしまいました。今は幹事になったら

どこまで出来るのか、で頭が一杯です。

　副幹事として１年間大過なく務めて参りまし

たが、これも一重に皆様のご指導ご支援の賜物

と心から感謝致しております。今後ともよろし

くお願い致します。

　大嶋 幹事

　昨年、幹事の職についてから早１年が過ぎよ

うとしています。やっと呪いから解き放たれた

気分です。訳も分からず突き進んだ副幹事を経

て、始まってしまえば楽だからと言われ中出会

長年度がスタートし、息つく間も無く例会・理

事会がやってきて、ガバナー訪問が終われば楽

だから、クリスマス家族会が終われば終わった

様な物だ、ＩＭが終わればもう何も無いと言わ

れ、結局、最後まで色々あるんだなと思いなが

ら１年が終わろうとしています。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
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　幹事を経 して めてロータリーの仕 が

分かったような気がします。幹事になる前はた

だ れに って進んでいましたが、 け止めて

処理していかなければならないと言うのは、

当に大変な事だなと思いました。 代の幹事の

力の高さに頭が下がる思いです。 理事・

員・委員長さんには大変お世話になりました。

ありがとうございました。

　 会 仕委員長、対 職業 仕委員長、

仕委員長、 会員 委員長には予算

も 分に無い中、無理に ログラ を担当して

いただき、ありがとうございました。高 親睦

活動委員長は め委員会の皆さんには、楽しい

間例会をありがとうございました。今年度は

どんな事でも良いから皆と話をして、 ー

ンを高めればいいなと思い、 しお を

んで皆で イ イ取り留めの無い話をして親睦

を高めようと、月１で 間例会を 画しました。

間例会は出 も良く、こういう場も必要だ

なと思いました。

　最後に、最後は が 任を取るから自 にや

れと言ってくれた中出会長、 当に１年間あり

がとうございました。 と過去は変えようが

無いが、自分と未来は変えられると言います。

幹事の経 を活かして、 しでも自分が成長で

きるように ろうと思います。皆様１年間ご

協力ありがとうございました。

　西谷（ ）副会

　中出会長年度、副会長の任務をして参りまし

た。中出会長が 上例会に出 致しました

ので、会長代理は１回しかありませんでした。

　振り って ますと、 仕 ロ クト委員

長も 任しましたが、 担当委員長が皆さん

でき んと業務をこなしていたので、問題な

く１年間ロータリー活動が出来たことに感謝致

します。中出会長を１年間支えた大嶋幹事、ご

様でした。７月から 会長年度が始まりま

すが、私は会長 クトとクラブ 仕委員長を

しますが、中出会長年度 様会員皆様のご協力

をお願いしまして、副会長の退任挨拶とさせて

いただきます。ありがとうございました。

　 （ ）会

　副会長と会長 クトと 年間、 間を

過ごしてきました。いよいよ７月からは会長と

して を えます。 のう を るとすれば、

これが適と次のラブ ターを用意しました。

　　あく がでるは。　いやけがさすわ。

　　しにたいくらい。　てんでたいくつ。

　　ま けなあなた。　すべってころべ。

　　　　　　　　　　　　　作　谷川

　この は となっていて、 行の を

に んでください。「あ・い・し・て・ま・す」と

なります。言 の わう に まれた事に感謝

し、退任の挨拶と致します。

　  会

　 前会長とは鈴木年度から の導入によ

り出来た ストで、 前会長は理事会メンバー

としての任務、会長が理事会によって められ

る の の任務を行うことをもって 前会長の

任務とするとなっております。決して出過ぎる

こと無く、中出会長の意を んで活動したいと

思っていますと言って就任挨拶を致しましたが、

特段変わった事も無い１年だったと思います。

仕 については、 委員長の指

通り、１年間活動出来たと思っております。会

員皆様のご協力に感謝し、退任の挨拶と致しま

す。ありがとうございました。

　 ３ 間 　
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